

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Berikan Dukungan kepada Warga yang Sedang Sakit

Cibatu - [CIBATU.CUWITAN.COM](http://CIBATU.CUWITAN.COM)

May 17, 2024 - 07:03



PURWAKARTA - Sebagai bentuk kepedulian terhadap warga binaannya, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Aipda Erik, turut memberikan dukungan moral kepada warga yang sedang mengalami sakit. Kehadirannya tidak hanya sebagai representasi kepolisian, tetapi juga sebagai wujud nyata dari kebersamaan dalam membangun rasa solidaritas di tengah masyarakat.

Dalam kunjungannya yang penuh kehangatan, Aipda Erik menyampaikan pesan-

pesan semangat serta memberikan dukungan moril kepada warga yang tengah berjuang melawan penyakit. "Kami selalu berada di sini untuk mendukung dan membantu dalam segala hal yang mungkin diperlukan oleh masyarakat," ujarnya pada, Rabu 15 Mei 2024.

Keberadaan Bhabinkamtibmas tidak hanya sebatas sebagai penegak hukum, namun juga sebagai sahabat dan penghubung antara masyarakat dengan kepolisian. Melalui kunjungan-kunjungan seperti ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat dan terjalin dengan baik.

Warga yang dikunjungi oleh Aipda Erik sangat mengapresiasi kehadiran beliau. Mereka merasa senang dan terbantu dengan adanya dukungan dari pihak kepolisian dalam menghadapi masa-masa sulit seperti ini. Salah seorang warga yang dikunjungi mengungkapkan, "Kami merasa dihargai dan didukung oleh kehadiran Bhabinkamtibmas. Semangat yang diberikan membuat kami semakin kuat untuk melawan penyakit ini."

Kunjungan ini juga menjadi salah satu upaya untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat. Dengan adanya kebersamaan dan saling mendukung, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua pihak.

Dukungan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu ini menjadi contoh nyata bahwa kepolisian bukan hanya berperan dalam penegakan hukum, tetapi juga sebagai agen perubahan yang peduli dan siap membantu masyarakat dalam segala kondisi.